



7 Pièces

362 m²

Réf. 83597

5 460 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux Domaine de la Nartelle à Sainte-Maxime, cette superbe villa contemporaine bénéficie d'un emplacement privilégié, d'une exposition plein sud et d'une vue mer panoramique exceptionnelle sur la plage de la Nartelle, la Pointe des Sardinaux et le golfe de Saint-Tropez. Entièrement reconstruite, la propriété développe environ 302 m² habitables sur un terrain paysager de 2 217 m², et séduit par son architecture contemporaine, ses volumes généreux et la qualité de ses prestations. Le niveau principal accueille un vaste espace de vie largement ouvert sur une magnifique ...

Located within the prestigious Domaine de la Nartelle in Sainte-Maxime, this superb contemporary villa enjoys a privileged setting, a full southern exposure and exceptional panoramic sea views overlooking La Nartelle beach, Pointe des Sardinaux and the Gulf of Saint-Tropez. Completely rebuilt, the property offers approximately 302 sqm of living space set within 2,217 sqm of landscaped grounds, and is distinguished by its contemporary architecture, generous volumes and high-quality features. The main level comprises a spacious living area opening onto a magnificent panoramic terrace of more than ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

